



Comisión de Pensionistas y jubilados de Esplugues

AJUNTAMENT D'ESPLUGUES
DATA: 27/11/2013 12:06:20
Nº. ENTRADA 2013 00013369

Manifiesto dirigido al Ayuntamiento de Esplugues.

A la atención de todos los grupos políticos con representación municipal.

La comisión de Pensionistas y Jubilados de Esplugues, tras consultar con una amplia representación de este colectivo en la ciudad, se dirige a Vds. como representantes elegidos democráticamente por los ciudadanos y ciudadanas, para manifestarles las inquietudes que, al igual que el resto de sectores de la población, preocupan a nuestro colectivo.

Diremos de entrada que nuestra ciudad ha sido y sigue siendo lugar de acogida donde se ha conseguido crear un espacio de convivencia con gran esfuerzo y voluntad de cooperación por parte de todos sin excepción, donde el respeto, sin tener en consideración procedencia, raza, credo, lengua o cultura, ha sido una máxima. Trabajando codo con codo, día a día, para hacer una Catalunya próspera, dentro de una convivencia democrática de hombres y mujeres libres, tras haber luchado –esto lo saben bien los que por edad son hoy pensionistas- contra la barbarie de los años de gobiernos franquistas.

Los jubilados y pensionistas vemos hoy, con estupor, como esta época de penuria –que los altos mercados se empeñan en llamar crisis- que nos ha tocado vivir golpea con mayor rudeza a aquellos sectores de la ciudadanía encargados de la producción de riqueza del país; de ese PIB que decrece al mismo ritmo con que se decretan despidos masivos de trabajadores y disminuye el consumo en nuestro país.

Mientras nuestros gobernantes, bajo el pretexto de acabar con la "recesión económica" se dedican al minucioso desmantelado –a todos los niveles- el Estado del bienestar que tanto esfuerzo costó conseguir, y por el que tanto sudor y lágrimas vertieron nuestros antecesores: Copago, euro por receta –cuya devolución se aparece harto difícil- recortes en Sanidad, en Educación, el proceso vertiginoso hacia la privatización en detrimento del sector público, la abolición de la revalorización de las pensiones en función del IPC,... Pérdidas de derechos que tan solo unos pocos años atrás hubieran sido calificadas de "política ficción", hoy son una vergonzante realidad.

Si a todo ello sumamos el creciente coste de la cesta de la compra y de los artículos de primera necesidad, podemos afirmar sin temor a equivocarnos que nuestra sociedad y en especial sus sectores más vulnerables están abocados a una catástrofe humanitaria de proporciones colosales.

Por todo lo expuesto, nos dirigimos a nuestros representantes en el Municipio para recordarles que como consecuencia directa de tan permisiva actuación socio-política, cada día un elevado porcentaje de los parados de nuestra ciudad viven, o mejor dicho malviven, gracias a las exiguas pensiones de sus padres o abuelos. Muchos de ellos hacinados en casa de sus mayores, tras haber perdido su trabajo o su vivienda. Ante tal situación, resulta apremiante la intervención de nuestro Consistorio ante los organismos competentes para instarles a que adopten con carácter de urgencia las medidas necesarias para atender a tales necesidades, y así evitar que este segmento de nuestra población caiga de modo indefectible en la desesperación personal y familiar.

Instamos asimismo a nuestro Ayuntamiento a liderar una gran campaña informativa, con los medios al alcance que proporciona la prensa local, municipal, y la emisora de TV, con la organización de mesas informativas públicas y asambleas –tal como se realiza en campañas electorales-, y con cualquier otro que se considere, con la finalidad de que la población de nuestra ciudad, incluidos pensionistas y jubilados, tomen conciencia de la difícilísima etapa de nuestras vidas a la que nos estamos enfrentando, y a la vez genere un conocimiento claro de las causas reales de la denominada "crisis", que en ningún caso son imputables a la ciudadanía.

Por todo ello, hacemos esta "PROPOSTA CIUTADANA" según el Reglamento Orgánico Municipal, avalada por más de 10.000 firmas recogidas en los últimos meses en las calles de Esplugues, para que el Pleno del Ayuntamiento de nuestra ciudad muestre el rechazo de la reforma de las pensiones del gobierno español, tomando los siguientes acuerdos:

- 1- Rechazar el Anteproyecto de Ley regulador del Factor de Sostenibilidad y del Índice de Revalorización del Sistema de Pensiones de la Seguridad Social.**
- 2- Instar al Gobierno del Estado a paralizar cualquier intento de reforma del actual sistema público de pensiones que comporte recortes del poder adquisitivo de los pensionistas presentes o futuros.**
- 3- Reclamar otra política económica que tenga como base la potenciación de la ocupación, la productividad, erradicar la economía sumergida, la reforma del sistema fiscal y potencie la lucha contra el fraude fiscal.**
- 4- Instar al gobierno del Estado a que mantenga, ahora y en el futuro, el poder adquisitivo de las pensiones de acuerdo con el IPC**
- 5- Hacer conocedor de estos acuerdos al Gobierno del Estado, a los grupos parlamentarios del Congreso y del Senado y al Parlamento de Catalunya.**

Comisión de Pensionistas y Jubilados de Esplugues de Llobregat

Esplugues 27 de Noviembre de 2013

Defendera la propuesta en el Pleno:

Juan Serrano